

Historias del 6 de octubre

Ya han pasado diez años desde que san Josemaría fuera proclamado santo por el beato Juan Pablo II en la plaza de san Pedro. Para muchos, ese día es un recuerdo inolvidable. Invitamos a leer algunas historias y anécdotas de aquella jornada.

10/10/2012

Vídeo de recuerdo : Dos minutos para regresar atrás diez años con la memoria.

Bessie Briones, florista: La mañana del 6 de octubre 80.000 flores decoraban la plaza. Fue una sorpresa para todos los presentes que hizo aún más bella la ceremonia.

Andrés Castillo, huaso: Andrés fue uno de los protagonistas de la Plaza de San Pedro, con su traje de ganadero chileno.

Sylvia Wielandt, recepcionista: Sylvia atiende a las personas que llegan a un centro del Opus Dei. En 2002 oía hablar de un tema: el viaje a Roma.

Ana Luisa, voluntaria: Ana Luisa, Francisco, Rocío, Josemaría... son mexicanos que recuerdan aquel día, cada uno con su historia.

opusdei.org/es-ec/article/historias-del-6-de-octubre/ (09/02/2026)